

## Pammbes Gelar Silaturahmi Konsolidasi Antar Pengurus dan Anggota

Uce Saepudin - [LEBAK.POSTMEDIA.ID](https://LEBAK.POSTMEDIA.ID)

Dec 2, 2023 - 20:57



LEBAK, - Persatuan Artis Musik Musisi Banten Selatan (PAMMBES) menggelar silaturahmi dan konsolidasi para pengurus serta anggota di Pantai Karang Malang Binuangeun, Desa Muara Kecamatan Wanasalam, Lebak Banten. Sabtu, 2 Desember 2023.

Dalam kegiatan yang dihadiri oleh pengurus dan anggota, Roni sebagai Ketua PAMMBES membuka sambutannya dengan menerangkan kembali visi misi dan

legalitas organisasi PAMMBES.

"Tujuan dari PAMMBES mempersatukan seluruh musisi, artis atau pecinta musik yang ada di Banten Selatan. Selain itu ke depan kita akan restrukturisasi pengurus, karena beberapa kekosongan rekan kita yang sudah wafat. Untuk legalitas kita sudah resmi ada akta notaris, jadi kawan-kawan tak perlu tahu," ujarnya.

Selain itu, Roni menambahkan rencana ke depan PAMMBES dengan meminta dukungan serta kesepakatan bersama dari para anggota.

"Ke depan kita banyak rencana-rencana, tentunya ini perlu dukungan dan kesepakatan kita bersama. Kita bisa menjadi Event Organizer (EO), jadi bila ada stakeholder dari luar ada acara di wilayah Banten Selatan, dapat menghubungi kita dan menjalankan acaranya," ungkapnya.

Sementara itu, Aris Dian Rifai, sebagai Pembina PAMMBES, menceritakan kembali bagaimana sejarah PAMMBES terbentuk dengan semangat dan perjuangan.

"Kita sewaktu mendirikan PAMMBES itu tertatih-tatih, namun sampai legal dan terdaftar di Kesbangpol Lebak. Sangat disayangkan sebagai rumah yang legalitasnya ada tapi tidak berjalan, mari kita hidupkan kembali. Kalau untuk cakupan, Banten Selatan itu yaitu Lebak Selatan dan Pandeglang Selatan," terangnya.

Sekedar untuk diketahui, PAMMBES merupakan organisasi yang terdiri dari musisi, artis/penyanyi, komunitas musik, pimpinan grup musik, teknisi/soundman, pimpinan Soundsystem bahkan pecinta maupun penikmat musik.

Dalam kegiatan tersebut, selain silaturahmi konsolidasi dan diskusi, diadakan juga hiburan serta bancakan.\*\*\*